

■ Grans

Les Machottes ont 20 ans

ANNIVERSAIRE. 20 ans après avoir été acheté et rénové, le domaine des Machottes compte désormais trois gîtes, des chambres d'hôtes, une piscine, un sophroparc...



Ivan et Violaine ont gardé l'album retraçant les étapes des travaux.

QUAND ILS ONT VISITÉ le domaine pour la première fois il y a 20 ans, Violaine et Ivan, son mari, ont eu un vrai coup de cœur.

Mais beaucoup ne l'auraient pas vu de cet œil. Abandonné depuis 7 ans, les rongeurs avaient pris possession des 2 000 m² de hangar. «Le jour de la visite sommes arrivés par l'arrière de la bâtisse, j'ai d'abord vu les murs en pierre et ce fut le coup de foudre», raconte Violaine. A l'époque, elle et son mari habitaient Marseille mais ils cherchaient un lieu pour changer d'air, l'un de leurs enfants ayant des soucis de santé. «On nous

avait dit d'aller un peu plus loin que La Fare».

3 GITES

En 2002, ils décident donc d'acheter la propriété. Après une année de labeur, «nous avons nettoyé le jardin pendant trois mois». En 2003 le premier gîte «Le relais du coche» été ouvert, les autres ont suivi en 2007 puis 2010.

«Nous avons gardé des outils et objets d'époque qui font partie maintenant de la décoration : les râtaux, les râteliers, la charrette, le tombereau, la faneuse».

Dans ce lieu chaleureux, les chambres d'hôtes ont également

été développées. Actuellement, elles sont au nombre de trois.

«Nous avons continué et continuons d'améliorer les espaces, nous avons réalisé la piscine, puis le spa et sophroparc, nous faisons appel au savoir-faire des artisans locaux» commente Violaine.

Ce sont aussi des reconnaissances extérieures qui sont venues marquer ces dernières années : en 2015 vainqueurs de Bienvenue chez nous (une émission de télévision), puis finalistes des Eviivo Awards. Ouverts toute l'année, ils accueillent des hôtes du monde entier.